

Non le génocide n'est pas terminé Ce n'est pas parce que les grands médias n'en parlent plus, ce n'est pas parce qu'il y a, et heureusement, un cessez-le-feu oh combien fragile, que **le génocide serait terminé**

La **famine** existe toujours à Gaza. L'aide n'arrive **qu'au compte -gouttes**, très très insuffisante. Et la plupart du temps, l'aide n'atteint pas ceux qui en ont le plus besoin qui ne peuvent pas se frayer un chemin vers les rares camions qui parviennent à entrer : personnes âgées, handicapées, mère avec enfants

Une famine ne cesse pas du jour au lendemain. Pensons aux enfants survivants tellement privés. Et quand bien même, si tous les habitants **pouvaient** à nouveau manger, boire selon leurs besoins, c'est sur des générations que la famine laisse des traces. Et dans la réalité d'aujourd'hui, ce qu'ils subissent, c'est toujours le terrible manque de **toutes les ressources**, la nourriture, mais aussi le manque de médicaments, matériaux de construction, etc. et surtout, parce qu'il y a très peu d'aide vraiment, la plupart ce sont des marchandises à **acheter**, et souvent **très cher**. Or, que reste-t-il aux Gazaouis ? Très peu de personnes ont des revenus fixes. Ils dépendent de leur famille à l'étranger et de la **solidarité** des gens. Et comme l'émotion retombe un peu, il y a moins de ferveur, alors que les besoins sont pratiquement les mêmes. D'où des effets de ciseaux terribles entre la baisse de la solidarité et les prix très élevés.

Et avec l'entrée dans l'hiver, les besoins augmentent. Il vient d'y avoir des pluies incessantes, donc les tentes sont inondées, ils ne peuvent plus dormir dedans ; le centre médical de Palmed est inondé. **Tant qu'on arrive plus à faire rentrer** ce qu'il faut pour reconstruire et retrouver leur autonomie pour faire société à Gaza, ils seront toujours tributaires des aléas climatiques et de la très grande précarité imposé par le blocus. D'où 2 choses mes amis : 1) la **solidarité → boîtes de dons** : l'une pour envoyer à de grandes organisations de solidarité, l'autre pour aider notre association, l'ASAP, qui l'organise justement et 2) la nécessité de ne **pas lâcher le regard** là-dessus, souvenez-vous de nos slogans : « eyes on Gaza, eyes on Rafah, eyes on Palestine » → **Non le génocide n'est pas terminé, notamment car le blocus continue**

Car c'est bien un plan colonial qui se met en place : la moitié de Gaza est occupée et les destructions systématiques y continuent, avec notamment l'utilisation toujours très intensive des robots-chars israéliens, porteurs d'explosifs, avec des milices armées par Israël pour favoriser une sorte de remigration partielle avec un tri, un contrôle ... et beaucoup de projets dystopiques. On connaît aussi ces **évacuations alarmantes** au Kenya et Afrique du Sud. On sait maintenant qu'il s'agit d'une compagnie établie en Allemagne, qui part d'une base militaire israélienne dans le Néguev et qui a permis à des Palestiniens qui ont payé entre 1 500 et 2000 \$ par tête de partir pour une destination inconnue au préalable. Cela **montre que l'agenda colonial, le plan génocidaire de nettoyage ethnique, de destruction de toute forme de vie rebelle et indépendante, continue**.

Non le génocide n'est pas terminé En Cisjordanie - L'intensification des attaques de **colons** a notamment produit une des pires récoltes d'olives : c'est devenu un défi de plus en plus terrible. Des milliers d'arbres ont été arrachés par des troupes de colons qui s'en prennent aussi aux troupeaux, aux biens des villages, aux voitures, aux commerces. Tous les jours des Palestiniens sont assassinés, blessés, dont de très nombreux enfants.

Non le génocide n'est pas terminé **Un vote à la knesset** il y a qqs jours permet d'appliquer la **peine de mort** pour les prisonniers palestiniens, eux qui sont encore plus de 11 000 dont 400 enfants. On connaît près d'une centaine morts en prison, morts dans les camps de tortures. Et la loi serait rétroactive

Non le génocide n'est pas terminé **M. Abbas** élu il y a 20 ans, doyen des dictateurs avec le camerounais P. Biha , à la tête d'une « Autorité Palestinienne » corrompue et collaboratrice, a été reçu la semaine dernière à Paris par un Macron tout fier : « 1^{er} visite comme chef de l'État de Palestine » . 1 des éléments discutés : la formation d'un comité d'experts pour une constitution palestinienne. **Les Palestiniens ne savent pas ce qu'il y a dedans, mais Macron, la France le sait !!** Voilà qui révèle clairement le **niveau d'autodétermination** auquel les Palestiniens ont droit dans cet ordre colonial qui s'impose : c'est à dire zéro ! Et cela révèle clairement qu'il n'y a pas un plan Trump, mais un plan Trump – Macron – Ben Salman et compagnie. Cela révèle clairement qu'il y a une **réorganisation de l'ordre colonial impérialiste** dans la région dans lequel le gouvernement français est pleinement partie prenante

Dans ces temps où il s'agit de ré-asseyoir une « **pax coloniale** », « **pax americana** », il y a aussi une recrudescence de la répression, une « **israélisation** » de l'ordre public. **En Fce**, on assiste à une contre-offensive sioniste qui vise à rétablir sa norme coloniale et raciste avec un discours articulé sur : il y a un cessez-le-feu, c'est bon, on en finit avec cette mobilisation populaire qui a bien secoué l'ordre établi. D'où **l'importance de notre mobilisation**, ici locale, qui doit s'amplifier et qui je l'espère va marquer des points, et **samedi 29 novembre**, grande manif nationale : **inscrivez-vous !**

En France, y en a donc vraiment marre de ce continual 2 poids 2 mesures

2 poids 2 mesures dans l'interdiction du Colloque au Collège de France la semaine dernière alors que dans le mm temps, le Sénat abritait un colloque directement financé par Israël !

2 poids 2 mesures dans le traitement des victimes des spectateurs de l'orchestre israélien qui a joué à Paris qui, en plus d'être blessés, ont été arrêtés alors que .. rien contre les agresseurs.

On pourrait en citer d'autres, mais évidemment, le plus important qu'il faut dire et répéter :

2 poids 2 mesures dans les sanctions contre l'État génocidaire : 19 trains de sanctions contre la Russie ... et rien, 0 contre Israël. **La responsabilité, la culpabilité**

des dirigeants des pays occidentaux et particulièrement de la France est écrasante dans cette complicité active de génocide.

Alors que faire ?

Affirmer notre solidarité ... Solidarité **financière**, les 2 boites ... Solidarité dans notre vie **quotidienne** en appliquant le **BDS** (Boycott Désinvestissement Sanctions), en boycottant Carrefour, Mac Do et autres entreprises collaboratrices avec l'État génocidaire, d'apartheid.

En nous **accompagnant**, nous collectif ... et association ASAP Si vous n'êtes pas au collectif , remplissez les feuilles de contact Si vous l'êtes, mais pas à l'ASAP, il y a des bulletins d'adhésion Affirmer notre solidarité en participant à nos **actions**, nos rassemblements, nos événements, nos actions de boycott contre Carrefour avec BDS, contre les marchands d'armes avec **SAI** (Stop Arming Israël) **pour faire entendre la voix des Palestiniens, de tous les Palestiniens qui nous le demandent : arrêt de toute livraison d'armes, rupture de tous les liens avec les assassins, sanctions, sanctions !**